

1月の園だより



R6. 1

富田林市立青葉丘幼稚園

あけまして おめでとうございます！

新しい年が始まりました。12月のわかばタイムで「ごそごそ隊」の隊長さんから「十二支を決めるために動物に招集がかけられ、到着した順で十二支が決まった」という話をしてもらいました。ネズミが一番になったこと、ネコが入っていないことが印象に残る話でした。今年の干支は辰。「振るう」という文字に由来している辰は、自然万物が振動し、草木が成長して活力が旺盛になる状態を表し、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。

年末(だけではなかったけれど)大谷翔平という名前を何度も聞きました。ドジャースへの移籍やWBCの試合を振り返る番組があったからなのですが、彼の名前を聞くと頭に浮かぶことがあります。それは高校時代に「目標達成シート」を書いていたということです。

体づくり	コントロール	キレ
メンタル	ドラ1 8球団	スピード 160km/h
人間性	運	変化球
あいさつ	ゴミ拾い	部屋そうじ
道具を大切に使う	運	審判さんへの態度
プラス思考	応援される人間になる	本を読む

表はその一部分ですが「8球団からドラフト1位指名を受ける」という目標を立て、達成するために必要なことを周りに8個書く。さらに、それぞれの必要なことを身につけるためにすべきことを8個書くというものです。このシートが印象に残っている理由は、ゴミ拾いや部屋そうじなどやらされ感があることを「運」をつかむためのものだと考えていたことです。プレー中でもグラウンドのゴミを拾う姿がよく報道されていましたが、「ゴミは人が捨てた運。ゴミを拾うことで運を拾う。」と考えているので、自然にそういう行動ができるのだと思います。

年頭には今年の目標を決め、決意を新たにすることが大切といわれます。達成するために必要なことも同時に考えようと思います。何をするにも「運」は必要です。何をすれば運をつかまえられるかを考えてみると行動が変わるかもしれませんね。

園長 大熊 浩

今年度『全国学校・園庭ビオトープコンクール2023』に応募し、「優秀賞」をいただきました。これまでもドイツ大使館賞や日本生態系協会会長賞を受賞してきたコンクールで引き続き受賞できたのは、ビオトープづくりからその後をずっと見守り、整備を続けていただいている地域の方々や保護者の皆様のお陰と、改めて感謝申し上げます。青葉丘幼稚園の子どもたちは、草花や昆虫など自然に関心を持ち、自然大好きな子どもに育っています。子どもたちや保護者の皆様と一緒にこの環境を当たり前だと思わずこれからも大切にしていきたいと思っています。

